
 

 

 

 

次回委員会の議題案について 

 

 

 

ｏ 委員会の定例開催は年２回程度としているが、立上げ直後の今年度は、9 月に第１回

委員会を開催して以降、３か月に１回程度開催し、当社の原子力の業務運営に関する議

論を深化していただいた。 

 

 

ｏ 平成 25 年度についても、当面は３か月に１回程度を目途に開催し、引き続き、コンプ

ライアンス、原子力の安全性、社会とのコミュニケーションに関して、委員会提言をい

ただきながら、改善に取組んでいきたい。 

 

 

ｏ 第４回委員会は、平成 25 年 6 月以降に開催予定とし、議題については、第３回委員会

での提言・議論を踏まえ、今後調整。 
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